
Adrien	FELOT		

	

	

Interpellation	du	24	octobre	2017	au	Conseil	Communal	de	Grez-Doiceau	

	

Mesdames,	Messieurs	

Comme	je	l’ai	écrit	il		y	a	4	mois,	dans	ma	demande	d’interpellation,	nombreux	sont	nos	
concitoyens	à	se	plaindre	de	la	dégradation	des	chaussées	de	notre	commune.	

Ce	sujet	est	régulièrement	abordé	lors	des	réunions	du	Conseil	Communal	sans	que	le	
Collège	ne	manifeste	un	changement	de	cap,	ni	une	réelle	prise	de	conscience	aux	yeux	de	la	
presse,	ni	du	public	habituellement	clairsemé.	

Le	nombreux	public	de	ce	soir	fait	vraiment	exception	et	je	l’en	remercie.		

	

Les	raisons	de	mécontentement	sont	nombreuses,	mais	je	me	permets	de	citer	la	plus	
exemplaire	:	

L’avenue	Fernand	Labby	reliant	Pécrot	à	Bossut	est	quasi	impraticable,	sauf	en	véhicule	
agricole	ou	tout	terrain,	par	l’ensemble	des	usagers	de	la	route	(piétons,	vélos,	motos,	autos	
et	camionnettes)	depuis	trop	longtemps.	

	

Vous	avez	débattu	du	projet	lors	de	votre	séance	du	26	avril	2016,	à	laquelle	j’assistais,	mais,	
un	an	et	demi	plus	tard,	les	usagers	ne	voient	rien	venir.		

Qui	plus	est,	lorsqu’une	réclamation	est	introduite	par	téléphone,	aucune	date	n’est	
confirmée	et	la	suggestion	de	combler	les	trous	entretemps	se	heurte	à	une	fin	de	non-
recevoir	«	pour	des	motifs	budgétaires	»	

	

Autres	exemples	:	La	rue	Cherpion	à	Pécrot	dont	la	descente	aboutit	sur	un	redoutable	
caniveau	et	celle	de	la	Cortaie	à	Nethen	avec	son	dos	d’âne	de	pavés	d’un	autre	siècle	sont	
elles	aussi	en	mauvais	état.	

	

	

	

	

	



En	conclusion	de	ma	demande,	je	vous	adressais	deux	suggestions,	sous	forme	de	
questions	:	

1. Pourriez-vous	rendre	l’espoir	aux	usagers	de	la	rue	Fernand	Labby	en	communiquant	
les	dates,	à	un	mois	près	par	exemple,	de	début	et	de	fin	de	travaux	qu’ils	attendent	
depuis	si	longtemps	?	

Entre	temps,	j’ai	noté	avec	satisfaction	que	vous	annonciez	dans	le	dernier	Grez	de	l’Info	
reçu	fin	septembre	que	les	travaux	d’aménagement	débuteraient	le	2	octobre.	

Mais,	aujourd’hui	24	octobre,	ma	déception	est	d’autant	plus	grande	de	réaliser	que	rien	n’a	
débuté	!	

	

2. Serait-il	envisageable	de	communiquer	votre	plan	«	Voiries	»	et	rassurer	ainsi	nos	
concitoyens	en	publiant	régulièrement,	en	toute	transparence,	l’état	d’avancement	?	

	

D’avance	merci	pour	vos	réponses.	

	

	

	

Réplique	

«	Les	travaux	attendent	la	fin	des	récoltes	»	

Pourquoi	avoir	choisi	d’annoncer	le	début	des	travaux	pour	le	2	octobre,	les	récoltes	de	
betteraves	ayant	lieu	à	la	même	époque	chaque	année,	comme	vous	savez,	n’est-ce	pas	?	

	

«	L’entrepreneur	n’était	pas	disponible	»	

Ne	serait-ce	pas	plutôt	parce	que	vous	deviez	encore	lancer	une	enquête	publique	au	sujet	
des	nombreuses	expropriations	(des	dizaines	de	parcelles)	de	terres	agricoles	?	

Enquête	que	vous	avez	lancée	le	4	octobre	et	qui	ne	se	terminera	qu’après	le	congé	de	la	
Toussaint	(le	6	novembre)		

	

	Conclusion	

Je	note	avec	plaisir	que	mon	interpellation	n’est	pas	restée	vaine	et	ne	manquerai	pas	de	
suivre	de	très	près	les	avancées	en	la	matière.	En	outre,	j’espère	sincèrement	que	ce	
nouveau	tracé	ne	rendra	pas	la	vie	impossible,	durant	les	travaux	et	par	la	suite,	aux	
agriculteurs	riverains	et	aux	autres	usagers.		


